



Fundación
Carolina

WEBINAR

La Acción Multilateral en Iberoamerica Frente al COVID-19

DIRIGIDO A: Toda la comunidad educativa.

La pandemia del coronavirus nos ha recordado, de forma dolorosa y traumática, que la salud pública, por su naturaleza de "bien público internacional" es per se un área en la que la cooperación internacional y la acción multilateral, sea en el plano regional o global, es una exigencia existencial. En este ámbito la acción colectiva, más allá de cada país, responde también a razones, no menos imperativas, de derechos y dignidad humana de alcance cosmopolita. Este webinar examinará esas cuestiones, y las respuestas en el ámbito multilateral que pueden generar el espacio de política adecuado para que los gobiernos puedan desplegar medidas de protección de la actividad económica y el empleo y los medios de vida de las sociedades latinoamericanas, en términos de oportunidad histórica para salir de la crisis con mejoras en la productividad, la sostenibilidad ambiental, la equidad y la inclusión social y otros objetivos contemplados en la Agenda 2030 de desarrollo sostenible, entendida esta como marco de gobernanza global.

INTERVIENEN:

Sebastián Nieto Parra. Centro de Desarrollo de la OCDE (París)
Pablo Nemiña. FLACSO-Argentina
Alicia Bárcena. Secretaria Ejecutiva. CEPAL
Andrea Costafreda. Oxfam Intermón

FECHA: 22 de abril de 2020 – 10:00 am hora Colombia.

INSCRIPCIONES: https://zoom.us/webinar/register/WN_6tHSM4U1TESyBOsH9FrV6g

INFORMES: <https://www.fundacioncarolina.es/>